

IAI Newsletter

septiembre 2008
www.habitants.org

• Español

- >> [La via urbana](#)
- >> [Campaña Cero Desalojos](#)
- >> [Universidad Popular Urbana](#)
- >> [Noticias](#)
- >> [Housingtube](#)
- >> [Quien es la AIH](#)
- >> [Mi espacio](#)



Construir juntos la Asamblea mundial de los Habitantes!

Declaración de Madrid... convocamos y respaldamos la organización de una Asamblea Mundial de los Habitantes en el año 2011...

[¡Firma el Llamamiento!](#)

>> [Construir juntos la Asamblea mundial de los Habitantes!](#)

Jornadas Mundiales Cero Desalojos 2008

Únete a las Jornadas!

Para publicar tu iniciativa debes estar registrado en el sitio.
Ya está registrado? [Entra aquí](#)
Todavía no estas registrado? [Regístrate ahora](#).

>> [Jornadas Mundiales Cero Desalojos 2008](#)

Concurso Vídeo

La Alianza Internacional de Habitantes (el organizador), la red global de asociaciones y de movimientos sociales urbanos cuyo objetivo es construir otro mundo posible a partir de la conquista del derecho a una vivienda y una ciudad sin fronteras, lanza un concurso internacional abierto a todos aquellos que tienen talento en la realización de vídeos y desean contribuir voluntariamente con la lucha por el derecho a una vivienda sin fronteras.

>> [Concurso Vídeo](#)

Cabo Norte del FSE a Malmö

Cabo Norte del FSE a Malmö (17-21 septiembre 2008): he aquí la iniciativa inédita de llevar al debate alter mundista en la patria histórica y actualmente en crisis de la socialdemocracia y del welfare state, y de establecer relaciones directas entre los movimientos sociales de la unión europea y aquellos del antiguo bloque del este, vale decir Rusia.

>> [Cabo Norte del FSE a Malmö](#)

Estambul, el coordinador de la AIH se encontró con las víctimas de las demoliciones

ESTAMBUL (29.07.2008) – Cesare Ottolini, coordinador de la Alianza Internacional de Habitantes, visitó ayer Sulukule y Ayazna, donde los habitantes fueron víctimas de las demoliciones causadas por el Proyecto de recalificación urbana.

>> [Estambul, el coordinador de la AIH se encontró con las víctimas de las demoliciones](#)

El Cairo, personas bajo los escombros

El sábado (06-09-2008) unas rocas se desprendieron contra unas casas de gente pobre en la zona de Al-Doweqa de la región de Mansheyet Nasser (al oeste de El Cairo). Hasta el momento, el resultado de este desastre han sido 20 muertos y 35 heridos, aunque aún hay 500 desaparecidos.

>> [El Cairo, personas bajo los escombros](#)

Ante Catástrofe de Guachupita

29/08/2008 El Nuevo Diario, República Dominicana, *Pedro Franco* El país está consternado por las ocho víctimas ocurridas, seis de ellas niños, en la tragedia ocurrida en el barrio Guachupita en la zona norte Distrito Nacional, al quedar sepultadas cuando sus viviendas se derrumbaron, tras los aguaceros ocasionados al paso huracán Gustav.

>> [Ante Catástrofe de Guachupita](#)

La Alianza Internacional de Habitantes (AIH) es una red global de asociaciones y movimientos sociales de habitantes, cooperativas, comunidades, inquilinos, sin techo, chabolistas, poblaciones originarias y gente de barrios populares.

El objetivo es la construcción de otro mundo posible empezando por el logro de los derechos a la vivienda y la ciudad sin fronteras.

Para anular la suscripción enviar un correo electrónico a iai.es-unsuscribe@list.habitants.org